



## Carta de Presentación a los socios de AEOM

Sevilla a 5 de Abril de 2022

Estimado amigo,

Creo que no hace falta que a nivel personal me presente pues todos me conocéis de sobra tras muchos años en contacto directo por mi hacer en distintos medios de comunicación del sector cinegético, y la amistad que con la mayoría de vosotros tengo a raíz de ello.

Tras tres décadas vinculado al mundo de la caza y a la montería española, llego a AEOM con ilusión y con el propósito de contribuir con mi trabajo y experiencia a hacer una Asociación de Organizadores de Monterías fuerte, unida y sobre todo PROFESIONAL, basando mi propuesta de trabajo en la FORMACIÓN CONTÍNUA para que estéis al día en materia fiscal, laboral o normativa cinegética y medioambiental, entre otros asuntos, así como en la prestación a través de nuestra web de todos los servicios que demandáis en vuestras empresas o necesitáis para el buen desarrollo de vuestra actividad empresarial (Asesoría jurídica, Riesgos laborales, Asesoría fiscal, contabilidad, Gestoría, Seguros, Bolsa de trabajo, Financiación, etc, etc).

Todo ello sin olvidarnos de la defensa de nuestros intereses ante las distintas administraciones públicas, las instituciones y organismos privados vinculados al sector cinegético, las federaciones de caza, el sector cárnico o cualquier entidad que tenga intereses comunes con los nuestros.

La captación de socios y patrocinadores que nos den fuerza societaria y mayor músculo financiero se antoja vital para poder desarrollar este ambicioso y necesario proyecto, y será mi prioridad en estos primeros meses, por lo cual os animo a que me ayudéis en la tarea de contactar con aquellas empresas u organizadores profesionales de caza que estiméis puedan estar interesado en formar parte de este proyecto, que aboga por una caza sostenible y respetuosa con el medioambiente, un sector de organizadores de monterías profesional y transparente, que ofrezca una imagen de seriedad y total garantía a nuestros cazadores, y que luche contra la competencia desleal y el intrusismo profesional.

Hay muchos frentes abiertos y mucho trabajo por desarrollar, pero con perseverancia y con vuestro apoyo no dudéis que vamos a conseguir todos los objetivos que nos proponamos.

Os iré manteniendo puntualmente informados de todo cuando vayamos haciendo, a la vez que quedo a vuestra disposición para que me comentéis vuestras inquietudes o necesidades y así podamos elaborar un programa de trabajo con el que ir avanzando en este camino que hoy comenzamos.

El camino no va a ser fácil, pero es necesario que lo recorramos con unión y con la certeza de que conseguiremos nuestras metas.

Un fuerte abrazo para todos y aquí me tenéis a vuestro servicio.

**Emilio Jiménez.** Director Gerente AEOM

648 03 03 50

[gerenciaaeom@gmail.com](mailto:gerenciaaeom@gmail.com)